

CONFLICTOS *al DÍA*

*Boletín diario de noticias, artículos de opinión y normas legales
Elaborado por la Adjuntía para la Prevención de Conflictos Sociales y la Gobernabilidad
Defensoría del Pueblo*

Jueves 20 de diciembre de 2012

Las noticias contenidas en este documento no reflejan necesariamente la opinión oficial de la Defensoría del Pueblo

Nº 1285

Noticias

Loreto

Comuneros rechazan actividad de empresa petrolera. Las comunidades del pueblo Matsés de Loreto rechazan las actividades de la empresa petrolera Pacific Stratus en los lotes 135 y 137 que se ubican en su territorio, ya que no fueron consultados. Los 452 mil hectáreas que comprenden su territorio son de su propiedad gracias a los títulos que recibieron indicaron los comuneros. *(La Primera)*

Lambayeque

Antimineros de Cajamarca dirigen marchas en Lambayeque. Según informe emitido por el programa "De 6 a 9", los dirigentes antimineros de Cajamarca estarían apoyando y coordinando las marchas contra el proyecto minero Cañariaco, debido a que la explotación también afectaría su región. *(Canal N)*

Arequipa

Pobladores de El Pedregal no descartan salir en marcha. Autoridades, dirigentes y pobladores de El Pedregal, distrito de Majes, anunciaron que el próximo 26 de diciembre se reunirán con el director de Salud a fin de encontrar una solución a la falta de médicos, enfermeras y empleados en el moderno hospital que fue edificado hace 2 años y no funciona hasta el momento. De no conseguir ninguna pronta solución, los pobladores no descartan salir en marcha en los próximos días. *(Correo)*

Chimbote

Trabajadores de Siderperú acatarán huelga. Los trabajadores de Siderperú acatarán una huelga en febrero exigiendo que el Estado retome la administración de la empresa que ahora es propiedad del consorcio Gerdau. El secretario general del Sindicato de Obreros, Hipólito Angulo Rodríguez, señaló que se han realizado las gestiones para que la medida de lucha sea efectiva. *(Correo)*

Áncash

Afectados por derrame de cobre piden indemnización. Pobladores de Santa Rosa (Áncash) perjudicados por el derrame de concentrado de cobre del mineroducto de Antamina exigen atención médica permanente e indemnización para niños con altos niveles



Adjuntía para la Prevención de Conflictos Sociales y la Gobernabilidad

de cobre en sangre. En agosto, el Instituto Nacional de Salud hizo público que 7 niños de la comunidad tenían niveles de cobre en sangre por encima de los valores permisibles. Han transcurrido 5 meses desde la ruptura del mineroducto de Antamina ni Osinergmin ni la OEFA han emitido un dictamen en relación con las posibles sanciones a la compañía minera. *(La Republica)*

Puno

Trabajadores toman local de Educación para exigir bono. Un grupo de trabajadores administrativos del sector Educación tomaron las instalaciones de la Dirección Regional de Educación de Puno para exigir al Gobierno Regional el pago de bonificaciones de acuerdo al Decreto de Urgencia 037. Los huelguistas adoptaron esta medida de lucha ya que no fueron considerados dentro del informe para beneficiarse del pago de estas bonificaciones. En horas de la tarde los huelguistas decidieron levantar su medida de lucha para dialogar con el director regional, Edmundo Cordero. *(La Republica)*

Normas legales de interés

Congreso de La República

Ley N° 29968.- Ley de creación del Servicio Nacional de Certificación Ambiental para las Inversiones Sostenibles (SENACE).

Jurado Nacional de Elecciones

Res. N° 1166-2012-JNE.- Precisa que en las Nuevas Elecciones Municipales que convoque el Poder Ejecutivo como consecuencia de los procesos de Consulta Popular de Revocatoria, debería involucrar sólo los cargos de las autoridades cuyo mandato fue revocado.

Gobierno Regional de Amazonas

R.D. N° 053-2012-G.R.AMAZONAS/DREM.- Disponen publicar relación de concesiones mineras cuyos títulos fueron aprobados en julio, agosto, setiembre y octubre de 2012.